

MENSAJE URGENTE DE DIOS EL PADRE A LORENA

DEL 28 DE FEBRERO DE 2024

sobre la iluminación de las conciencias,

MI AMADA HIJA, ESTE MENSAJE ES MUY IMPORTANTE Y QUIERO QUE LLEGUE A LOS CONFINES DEL MUNDO, ES UN ULTIMÁTUM PARA LA HUMANIDAD PORQUE EL DÍA DE MI JUSTA IRA LLEGARÁ Y CAERÁ SIN REMEDIO SOBRE TODO EL MUNDO.

Pero antes de esto, enviaré mi última obra de misericordia a cada pueblo, raza y nación y quiero preparar a mi pueblo para este acontecimiento de nación universal,

Este es el último mensaje que envió como preparación para la iluminación de la conciencia.

Quiero que vosotros, como fieles, seáis el apoyo de todos vuestros hermanos y hermanas en el día de la iluminación de las conciencias.

Por lo tanto, ustedes se prepararán para sostener con Mis Brazos A TODA LA HUMANIDAD, ustedes como Pilares de esta Humanidad y como Apóstoles del Fin de los Tiempos apoyarán con Mis Brazos de Amor a sus otros hermanos.

LA ADVERTENCIA LLEGARÁ ANTES DE LO PREVISTO

porque YO NO PUEDO SOSTENER EL PECADO y no debo poner en peligro a las almas piadosas y buenas que se postran cada día ante Mi Presencia para Dar-me Gloria.

ESCUCHA MANTENTE FIEL,

VOSOTROS, COMO APOYO DE TODA LA HUMANIDAD, HARÉIS LO SIGUIENTE:

SE ARRODILLAN TODOS LOS DÍAS ANTE UN JESUCRISTO MUERTO A LAS 3 DE LA TARDE, TODOS A LA MISMA HORA, DESPUÉS DE REZAR EL ROSARIO A LA MISERICORDIA DIVINA, REZARÁN EL ROSARIO DE LA SANGRE DE MI HIJO.

EN LAS PRÓXIMAS DOS SEMANAS

A PARTIR DEL LUNES 4 DE MARZO

SERÁN DOS SEMANAS INTENSAS, PORQUE USTEDES, COMO FIELES, APOYARÁN A TODA LA HUMANIDAD EN EL DÍA DE LA ILUMINACIÓN DE LAS CONCIENCIAS.

- DURANTE ESTAS DOS SEMANAS, AYUNARÁN PARA QUE SE CUMPLA EL AVISO - 3 VECES POR SEMANA - Y A LAS 15:00 DE LA TARDE, TODOS REZARÁN COMO SIGUE FIEL EL ROSARIO A LA MISERICORDIA DIVINA, EL ROSARIO DE MI PRECIOSO HIJO, EL ROSARIO DE LOS 9 COROS ANGÉLICOS DE SAN MIGUEL ARCÁNGEL.

ESTE MENSAJE ES MUY IMPORTANTE Y QUIERO QUE LLEGUE A TODOS LOS CONFINES DEL MUNDO PORQUE SOIS EL APOYO DE TODOS VUESTROS HERMANOS, MIS PILARES, EL APOYO DE TODO EL CIELO.

Uníos también, fiel remanente de mi ejército, estas dos semanas serán decisivas en la historia de la humanidad, porque de vuestra preparación como fiel permanece, dependerá de las conversiones y de la salvación de las almas, necesito vuestro apoyo fiel, ESTA HORA ES DECISIVA EN LA HISTORIA DE LA HUMANIDAD, OS NECESITO COMO MIS GUERREROS

¡LAS PUERTAS DEL INFIERNO QUIEREN LLEVAR MUCHAS ALMAS AL INFIERNO Y NO LO PERMITIRÉ!

Por tanto, os necesito como un fiel remanente, os pido que dobléis las rodillas y os cubran con una bolsa, la salvación de muchas almas dependerá de vosotros y de estas dos semanas decisivas.

Por tanto, os pido que os toméis muy en serio estas indicaciones que os doy hoy y quiero daros también la Virgen de Guadalupe, por su representación apocalíptica, como jefe y capitán de este remanente, ELLA DIRIGIRÁ Y TE PREPARARÁ PARA ESTAS DOS SEMANAS. Y por su intercesión como reina de toda la humanidad, nos ayudará en este gran acontecimiento, sosteniéndoos juntos con la Virgen María, y con todos vuestros hermanos y hermanas, el día de la iluminación de las conciencias.

ABRAN SUS ALMAS A LA INSPIRACIÓN DEL ESPÍRITU SANTO Y SIGAN EL CAMINO QUE ÉL MOSTRARÁ A CADA UNO DE USTEDES SEGÚN SUS MISIONES.

ESTAS SON MIS INSTRUCCIONES LOS DÍAS ANTES DE LA ILUMINACIÓN DE LAS CONCIENCIAS, RESPETADLAS Y LLEVADLAS A LA PRÁCTICA, LA SALVACIÓN DE MUCHAS ALMAS DEPENDERÁ DE VOSOTROS, MI PERMANECE FIEL, UNÍOS EN UN SOLO CORAZÓN QUE LATE CON LA TRINIDAD SAGRADA.

Os espero para recompensaros con grandes regalos y gracias el día de la iluminación de las conciencias.

YO, TU PADRE YAHWEH

MARANATHA, MI HIJO LLEGARÁ PRONTO

EXPLICACIÓN DADA POR LORENA: Al recibir este mensaje, sentí a Dios Padre con gran amor por toda la humanidad, fue dulce, pero me entristeció la pequeña respuesta que como permanece fiel, recibió de nosotros, estaba afligido y preocupado por sus hijos y nos preguntó POR FAVOR, sea como Su Permanece Fiel, el apoyo de nuestros otros hermanos, el día de la Iluminación de las Conciencias.

Hasta cierto punto sentí desesperación por la poca respuesta que Él tiene de nosotros, me sentí muy triste al sentir el sentimiento de Dios Padre en mi corazón.

Por eso os pido, como Restante Fiel, que cumplamos la tarea que Él nos confía como Padre Amoroso, para que, gracias a nuestras oraciones, muchas almas puedan ser salvadas y convertidas el día de la Iluminación de las Conciencias. ÉL CONFÍA EN NOSOTROS COMO UN FIEL Y NO DEBEMOS DEFRAUDAR LA CONFIANZA QUE TIENE EN NOSOTROS. ¡ENTONCES UNÁMONOS CON UN SOLO CORAZÓN! Como Él dice, batimos al unísono con el Corazón de la Santísima Trinidad y hagamos con Amor por la Humanidad estas Oraciones que Él nos pide hacer por la Salvación y la Conversión de las Almas.

Esperamos con impaciencia estas dos semanas de oración, ayuno y penitencia.

Tu hermana en Cristo, Lorena.

[February 28, 2024 – Urgent Message from God the Father to Latin American mystic Lorena – Concerning Salvation of Souls During the Illumination of Conscience \(Great Warning\) – MaryRefugeOfSouls | Mary Refuge Of Soul](#)

--